
みねっ子運動会       
                                                                              

6 月 1 日（日）運動会を行いました。本来であれば前日の予定でしたが、雨天のため順延の措置を
とっての開催でした。校庭の状況も心配されましたが、無事雨もあがり実施することができました。 

運動会スローガン「みんなでつくろう最高の笑顔 やるぞ!みねっ子全速力」のもと各学年日々の
練習を積み重ねてきました。ダンス、徒競走、児童会種目、リレー等一生懸命に臨み、皆の絆が深め
られた行事にできました。応援団練習については 6 年生が中心となり最高学年の自覚を持って下級生
を引っ張ってくれました。こうした、上級生が一生懸命取り組んでいる姿が運動会の成功につながっ
ていると感じています。 

本行事については、ＰＴＡ、保護者、地域、応援隊の皆様による事前の準備や、事後の片づけにご
尽力いただきました。愛川中原中学校の生徒も多数ボランティアとして参加していただきスムーズに
運営できました。多くの方のお力添えのもと無事終了することができ、感謝申し上げます。引き続き
ご支援、ご協力のほどお願いいたします。 

応援団⾧に質問!                   
Ｑ.最後の運動会、どんな気持ちで臨みましたか? 
赤組団⾧: 最高の運動会にしたいという気持ちで挑みました。 
白組団⾧: 悔いがのこらないように、また、高学年目標の「エール」を心におきながら頑張りました。 
Q．運動会を終えての感想は? 
赤組団⾧: もう少し頑張れたと思いますが、今までで１番頑張れたと思います。 
白組団⾧: 毎日練習があり、大変でしたがやり切ることができて良かったです。 

             

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
  
 
 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

   

                          

 

 

 

 

 

運動会担当より 
 予定されていた５月３１日の天気予報がとても悪く、早い段階で延期が決まった今年の運動会。当日の６
月１日はそこまで暑くならず、よい条件で開催できました。 
 ５月も暑い日や雨の日があまりなく、毎日順調に練習を積み重ねることができました。特に表現のダンス
は、振り付けだけでなく隊形移動もしっかり身に付けることができ、子どもたちは自信をもって本番を迎え
られたのではないかと思います。今年度は、学校の規模に合わせてコンパクトにした部分もありましたが、
全力で取り組むみねっ子の頑張る姿は、例年と変わらず素晴らしいものだったのではと思います。 
 保護者のみなさま、地域のみなさま、ご協力本当にありがとうございました。 
                                         運動会担当  
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主な行事予定 
7 月 
1 日（火）朝会 
2 日（水）あすなろ教室 
4 日（金）ぱれっとさん クラブ活動 
8 日（火）児童朝会  
9 日（水）ギュッとｄａｙ あすなろ教室 

１１日（金）ぱれっとさん 
１５日（火）ノーＴＧデー 
１６日（水）給食最終 6 年授業参観・懇談会 
１８日（金）終業式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

児童代表の言葉                                 児童会会⾧  
 みなさん、今年の運動会はどうでしたか。私は最後の運動会を全力でしっかり頑張れたと思います。
およそ１か月前から始まった運動会練習。最初は旗の振り方や、振り付け、移動の仕方などいろいろ分
からなかったけれど、運動会ではしっかり演技をすることができたと思います。また、昼休みを使って
計画した児童会種目も上手くいったと思います。運動会に来てくださった保護者の方や地域の皆様、そ
して中学生のみなさんと PTA のみなさん、温かい応援をありがとうございました。そして、高峰小学校
のみなさん、この運動会で付けた力をこれからの学校生活にいかしていきましょう。 

学校・家庭・地域連携会議 
 6 月 23 日（月）愛川中原中学区の学校・家庭・
地域連携会議を愛川中原中で開催しました。散歩
や買い物がてらという形で、登下校の時間に合わ
せて児童の様子を見守るなど、地域としてやれる
ことをやっていきたいというご意見をいただきま
した。ぜひ地域の多くの皆様で児童を支えていた
だけると心強いです。その他、防犯・安全につい
てを中心に多くのご意見をいただき、有意義な会
となりました。ありがとうございました。 

田植え 
6 月 12 日（木）は 3，4 年生でわくわく農園の田植えの日でした。 

皆で籾まきをして育てた苗を手作業で植えていき、泥んこになりなが 
ら一生懸命作業しました。これから稲が育っていくのが楽しみです。 

ＪＡ，地域、保護者の皆様ご協力ありがとうございました。 

学校運営協議会 
6 月 1７日（火）第 1 回学校運営協議会を開催しました。今年度は地域よ 

り 7 名の方に委員になっていただきました。「地域とともにある学校づくり」 
という理念のもと、学校と地域双方向で協力しあえる体制を継続していく主 
旨で有意義な話し合いができました。今後ともよろしくお願いいたします。 


